

Der Butterpilz oder Butter-Röhrling (*Suillus luteus*) ist ein bekannter Speisepilz. Gerne geht er eine Symbiose mit Kiefern ein. Wir finden den Pilz schmackhaft. Allerdings wird auch von Unverträglichkeiten berichtet. Wer nach dem Genuß einer frischen und nicht zu großen Röhrlingsmahlzeit (mit Butterpilzen) Übelkeit verspürt, sollte in Zukunft Butterpilze und/ oder andere Schmierröhrlingsarten weglassen. Die Huthaut sollte man beim Putzen abziehen. Der Butter-Röhrling wächst bis zum Winter! Die DGfM schreibt zum Körnchenröhrling und zum Butterpilz: gastrointestinale Beschwerden mit ausgeprägten Durchfällen, kann zu Allergisierung führen





